

# *Jornada de lujo para peloteros cubanos en Japón*

---



La Habana, 22 jul (RHC) Los peloteros cubanos insertados en la Liga Profesional Japonesa de béisbol (NPB) tuvieron una excelente jornada y contribuyeron a los triunfos de sus respectivos clubes.

Ariel Martínez y Raidel Martínez fueron claves en la victoria 5-0 de los Dragones de Chunichi sobre los Gigantes de Yomiuri, en partido disputado en Nagoya.

El debutante receptor nacido hace 24 años en la provincia de Matanzas abrió el choque esta vez como inicialista y pegó un jonrón de dos carreras en tres turnos, para elevar su cifra de remolques a 9 en 16 partidos, su total de jonrones a 2 y dejar su promedio ofensivo en 350.

Raidel, en tanto, lanzó como habitualmente lo hace de relevo y en una entrada retiró en fila a los 3 bateadores que enfrentó para reducir su efectividad a 0.82.

Por su parte, el zurdo Liván Moinelo permitió un hit sin carreras y abanicó a 2 rivales en un episodio de relevo en el triunfo de 3-2 de los Halcones de SoftBank sobre los Luchadores de Nippon Ham, en choque jugado en Fukuoka.

El zurdo de la provincia de Pinar del Río, que sólo ha concedido anotaciones en una salida este año, redujo su efectividad a 1.29 y aumentó su total de ponches a 24.

El también zurdo Onelki García se fue otra vez sin decisión en el empate a 3 en 10 capítulos entre su equipo, los Tigres de Hanshin y las Carpas de Hiroshima.

Onelki permitió 6 hits y una carrera en 7 episodios completos para descender su efectividad a 4.08 y mantiene su récord de la temporada en 0-2.

Otro cubano que destacó en la fecha es Leonys Martín, quien pegó de 3-1 y recibió un pelotazo en la victoria de su equipo, los Marinos de Lotte 2-1 ante los Leones de Seibu.

Con información de [beisboljapones.com](http://beisboljapones.com)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/229339-jornada-de-lujo-para-peloteros-cubanos-en-japon>



**Radio Habana Cuba**